
山行報告書      京都田辺山友会     報告者 西川 榮冶      

山 名 青春 18 切符ハイキング、第 3 回 山行名 9月度例会  

ルート ～JR野里駅～増位山/広峰山～JR姫路駅～姫路市内自由行動～JR姫路駅～ 

山行日 9月 6日(土) 天 候 曇り時々晴れ 

参加者 

リーダー：西川          サブリーダー：山口 

男性：中廣、園上、北村、赤松、津田、村上、嘉手苅、石田、梅澤、秋月、石橋 

   樋口、竹原、金本、守口、弓仲、片山、         

女性：堀、伊藤、永田、北條、竹原、藤冨、平松、             

合計：26名 

ルート概略図 

 

＊ＪＲ木津駅～JR 京田辺駅→JR 松井山手駅→JR

尼崎駅→JR 姫路駅→JR 野里駅→増位山→広峰

山→JR 野里駅→JR 姫路駅→自由行動→JR 姫路

駅→松井山手方面へ 

 

＊ちょっときつめの 22,000歩であった（増位山へ

は、一部『健脚』向きコースを歩いた）。 

 

 

 

 

コースタイム 

地名 時：分 地名 時：分 

JR松山手駅 
集 6：50 

ＪＲ姫路駅 
着 13：50 

発 7：07 発 15：11 

JR野里駅 
着 9：17 

 
着 ： 

発 9：40 発 ： 

増位山隋願

寺 

着 10：30 
  

着 ： 

発  発  

広峰神社 
着 11：30 

 
着  

発  発  

白国神社 
着 12：50 

 
着  

発  発  

≪山行報告≫ 

＊『西川君には、交流部企画の中で一番楽な事案を担当してもらう！！』『交流部企画は 30人の参

加が最低条件や！！』とはっぱをかけられながら、資料集め（5月）資料作り（6月）交流部員の役

割分担案作り（8 月）等々、準備を積み重ねた。8 月には、2 度も台風が上陸し、天候不順が続き、

参加申し込みの出足が低調だった事もあって一時は中止を考えたが、8 月末には実施と決まり正直

ほっとした。当日の天気予報が『一日中曇り、場所によっては 3時頃より雨』だったので、前日に

は参加者全員に電話し、徹底を図った。 

＊当日 4：30 に起床。なんと雨！！『雨用のプランか！！やばいな！！なんと付いてない！！』と

思ったが、実際の集合時間帯には曇りになり一安心！！だが、超蒸し暑い！！立ってるだけで汗が

噴き出す！！駅での 10分の待ち時間に耐えられず『1本早い電車に乗って尼崎駅で待っててもええ

か？？』と言い出す人も！！同伴する人が出るのを恐れて自制願った！！ 

＊隋願寺を過ぎた辺りの近畿自然歩道では、僕の掌程の大きな真っ白のキノコが 5～6個もかたまっ

て生えていた。2～3日前にテレビ報道された生駒山やその近くの山中に自生している猛毒の『カエ

ンタケ』が皆さんの話題にのぼった。又、広峰神社に近づいた辺りでは、歩いたのに距離が 100メ

ートル延びる案内板が 2度程あり、皆さんからブーイングがあがった。 

＊なんせ湿気が 100%以上かとも思える程の蒸し暑さが山行中続いたのと、最初の隋願寺までの参道

の登りが『どうせ 259 メートルや！！甘南備山に毛の生えた程度やー！！』と甘く考えたのが見込

み違いの始まりで、最後まで、我々一行の歩みを遅らせる要因となった。 

＊13：50 に JR 姫路駅に到着！！机上プランより 1.5 時間は遅れている！！超超蒸し暑い！！皆さ

んに予定どおり姫路市内の『官兵衛』関連の施設巡りをする/したら自由時間は取れない！！それと
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も、ここで一旦解散/自由行動にして 14：50に再集合するかを相談し、自由行動に切り替えた。予

定どおり姫路城に歩いて行かれた方、ループバスを利用して市内観光等を  された方、買い物に

精を出された方と僕のように、まずはビールで喉を潤し後は野となれ山となれの方とパターンがわ

かれたようである。 

＊全員無事 14：50JR 姫路駅に再集合。15：11 新快速野洲行に乗車。車内の幾つかの 4 人掛けの席

では、いつもの如く、酒を肴に反省会が始まった！！16：40JR京橋駅辺りで全員の安着は間違いな

いと確信し『留守本部』の広瀬さんに連絡を入れ終了！！ 

参加の皆様、ご支援・ご協力有難うございました！！味方してくれたお天気にも感謝！！  
 

『ヒヤリハット』  なし 

 
 

 青春 18 切符ハイキングに参加して  
                           北條 都 
  
山友会には昨年の高千穂山行のあと入会するつもりでしたが、台風による中止のため１年遅れで入

会し、今回≪『官兵衛』ゆかりの地、増井/広峰ウオークと姫路まちなか観光≫に参加しました。 
姫路城と書写山などは何回か行っていますが、「野里」で降り官兵衛ゆかりの神社やお寺を行くコー

スははじめてでした。心配していたお天気も良すぎて暑かったけど人の話に笑ったり、おしゃべり 
しながら歩くのはやはり楽しかったです。 
ちなみに私のザックの中には、カッパから雨傘、ザックカバー、スパッツまでフル装備が入ってい

ました。それが良かったのかも・・・・・・・。 
今まで「青春１８切符」を使ったことはなかったのですが、乗る駅ごとのグループというのも違う

人と話が出来ておもしろかったと思いました。お天気の心配や切符の手配等、そしてまめに電話や

声かけをしていただき西川さんに感謝です。 
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